
Teramo. Si informano i cittadini interessati alle procedure per la
richiesta ed il successivo rilascio dei tesserini di utilizzo gratuito
del servizio di trasporto pubblico urbano, che le pratiche potranno
essere  espletate  a  partire  dal  17  gennaio  prossimo,  presso
l’Ufficio per le Relazioni con il Pubblico (URP), sito in Piazza Orsini.
Si informano i cittadini interessati alle procedure per la richiesta ed il successivo rilascio dei tesserini di utilizzo gratuito del
servizio di trasporto pubblico urbano, che le pratiche potranno essere espletate a partire dal 17 gennaio prossimo, presso
l’Ufficio per le Relazioni con il Pubblico (URP), sito in Piazza Orsini.

La  decisione  di  effettuare  il  servizio  presso  la  sede  indicata,  posta  a  piano  terra,  si  lega  al  fatto  che  la  gran  parte  degli
interessati è anziana o con difficoltà deambulatoria, e si intende pertanto rendere più agevole l’accesso agli uffici comunali.

Teramo. “La notizia, dei giorni scorsi, circa il parere negativo alla
realizzazione, parallelamente al nuovo ponte ferroviario che unirà
S.Benedetto  del  Tronto  a  Martinsicuro,  di  una  passerella
ciclopedonale, rafforza l’esigenza che, in tempi brevi, si trovi una
soluzione  affinchè  il  “corridoio  verde  adriatico”  non  venga
interrotto  sul  Tronto.”

“La  notizia,  dei  giorni  scorsi,  circa  il  parere  negativo  alla
realizzazione,  parallelamente  al  nuovo  ponte  ferroviario  che
unirà S.Benedetto del Tronto a Martinsicuro, di una passerella
ciclopedonale, rafforza l’esigenza che, in tempi brevi, si trovi una
soluzione  affinchè  il  “corridoio  verde  adriatico”  non  venga
interrotto  sul  Tronto.”

E’  quanto  afferma il  Coordinamento Ciclabile  Abruzzo Teramano che da tempo si
batte affinchè si realizzi un collegamento ciclabile sul fiume Tronto.
“La promessa di realizzare un attraversamento apposito, tramite i fondi FAS, fa
slittare  l’opera  alle  calende  greche,  quando  invece  è  necessario  che  il
collegamento  si  realizzi  subito,  in  modo  da  contribuire  al  completamento  del
grande percorso ciclabile,  individuato dal  n.  6  della  rete Bicitalia,  che collega
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Ravenna con Santa Maria di Leuca, per una lunghezza di circa 1.000 chilometri”
continua il CCiclAT.
“Molto è stato fatto sia sul versante marchigiano che su quello Abruzzese, con la
realizzazione di tratti di pista ciclabile e, in provincia di Teramo, di quasi tutti gli
attraversamenti sui corsi d’acqua presenti sul percorso. Ma ora occorre far in modo
che i cicloturisti, o anche solo i residenti sulle due sponte, possano attraversare il
fiume in sicurezza.”
La soluzione è a portata di mano, sottolinea il coordinamento: basta realizzare le
bretelle di collegamento tra le piste ciclabili litoranee e il nuovo ponte sul Tronto in
fase  di  realizzazione  sulla  statale  16.  Il  ponte,  infatti,  è  dotato  di  corsie
ciclopedonali  sul  lato  est,  e  basterebbe  prevedere  due  piste,  una  sul  lato
marchigiano e l’altra su quello abruzzese, che, costeggiando il fiume, si riallaccino
al ponte stesso.
Sembra l’uovo di colombo ma è l’unica soluzione immediatamente realizzabile,
senza  contare  che  i  due  percorsi  fluviali  potrebbero  continuare,  sempre  lungo  il
corso  d’acqua,  ricollegandosi,  sul  lato  marchigiano,  alle  piste  già  esistenti,  e
costituendo,  sul  lato  teramano,  il  primo  tratto  della  ciclabile  sul  Tronto,  che
servirebbe a riqualificare le zone della bonifica (S.P.1) ora oggetto di degrado.
Pertanto il Coordinamento Ciclabili Abruzzo lancia un appello alle amministrazioni
compententi, e in particolare alle Province di Teramo e Ascoli Piceno e ai Comuni di
Martinsicuro  e  San  Benedetto  del  Tronto,  affinchè  si  adoperino  per  realizzare,  in
tempi  brevi,  i  collegamenti  ciclabili  tra  il  nuovo  ponte  e  i  lungomare.
“L’estate è vicina – prosegue il CCiclAT – e se i turisti trovassero nuovi percorsi
ciclabili ne gioverebbero tutti, attività economiche e turistiche comprese”.
CCiclAT – Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano

Teramo. La Polizia ferma due Befane…su segnalazione dell’ANPS

La Polizia ferma due Befane
Ieri mattina due Befane che si allontanavano frettolosamente da Teramo dopo il lavoro notturno di consegna dei doni
ai bambini sono state fermate, una dalla Polizia Stradale per eccesso di velocità della scopa e l’altra da una Volante

che l’ha trovata positiva all’alcool test in quanto nella notte, bevendo bicchieri di vino e di liquore lasciati per lei nelle varie
case visitate ha alzato il gomito. E’ stato un modo simpatico per accogliere in Questura due Befane che hanno distribuito
regali  a figli  e nipoti  di  poliziotti  in servizio o in quiescenza e di  altri  iscritti  all’ANPS che ha organizzato la cerimonia.  E’  il
terzo anno che l’Associazione prevede l’iniziativa ma è la prima volta che viene ospitata in   Questura. Sono stati distribuiti
regali e “calze” ai 63 bambini presenti.

https://www.giulianovanews.it/2011/01/teramo-la-polizia-ferma-due-befane-su-segnalazione-dellanps/
http://www.anpsteramo.it/index.php?option=com_content&view=article&id=44:convenzione


Teramo. Materiale educativo dell’azienda Lisciani Giochi donato
agli Asili Nido Comunali
Materiale educativo dell’azienda Lisciani Giochi

donato agli Asili Nido Comunali

Nei giorni scorsi la ditta Lisciani Giochi s.r.l. ha donato al Comune di Teramo giochi e materiale educativo per la prima
infanzia.

Si tratta per la gran parte di prodotti del tutto nuovi, funzionanti ed in linea con le normative di sicurezza.

Il materiale è stato distribuito negli Asili Nido comunali e nella Scuola dell’Infanzia comunale.
Il  Sindaco  Maurizio  Brucchi  e  gli  assessori  alla  Pubblica  Istruzione  (Piero  Romanelli)  e  agli  Eventi  (Guido  Campana)
ringraziano il titolare dell’azienda per la sensibilità, la gratuità e per l’evidente legame con il territorio, confermati anche
quest’anno, dopo l’analoga donazione avvenuta nel passato.

Teramo. Lunedì 10 gennaio, la Giunta incontrerà i residenti della
Gammarana Riunione alle ore 21.00 nella scuola De Iacobis
Lunedì 10 gennaio, la Giunta incontrerà i residenti della Gammarana

Riunione alle ore 21.00 nella scuola De Iacobis

Nel quadro degli appuntamenti della giunta itinerante, l’amministrazione comunale, lunedì  prossimo 10 gennaio, incontrerà
i residenti del quartiere Gammarana.

La riunione, si svolgerà nella scuola De Iacobis, a partire dalle ore 21.00.

Come  nelle  altre  occasioni,  l’incontro  sarà  finalizzato  dalla  Giunta  a  recepire  le  istanze  provenienti  direttamente  dalla
popolazione residente nel quartiere, per poterle non solo iscrivere nell’agenda dei lavori ma anche dare le prime risposte,
soprattutto in termini di assunzione di impegni.

Gli  incontri  della  Giunta con i  residenti  delle  frazioni  e dei  quartieri  è  una occasione particolarmente favorevole,  cui
generalmente i cittadini partecipano attivamente, sia per ciò che attiene l’adesione numerica sia per quanto concerne il
coinvolgimento nella discussione. Per la giunta, essi sono ormai irrinunciabili opportunità di incontro, dalle quali emergono
sempre stimoli e riflessioni, utili al prosieguo della propria attività.

Teramo.  DISCIPLINA  DELLE  MANIFESTAZIONI  NELLE  AREE
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SENSIBILI  DEL  CENTRO  STORICO  DI  TERAMO.  IL  PREFETTO
INCONTRA LE ORGANIZZAZIONI  SINDACALI  CGIL,  CISL,  UIL.
DISCIPLINA DELLE MANIFESTAZIONI NELLE AREE SENSIBILI DEL CENTRO STORICO DI TERAMO. IL PREFETTO
INCONTRA LE ORGANIZZAZIONI SINDACALI CGIL, CISL, UIL.

Questa mattina il Prefetto Eugenio Soldà ha incontrato i rappresentanti Provinciali delle organizzazioni Sindacali CGIL,
CISL e UIL alla presenza del Questore e del Sindaco di Teramo.

Oggetto dell’incontro, chiesto dalle citate Organizzazioni, è il recente Decreto Prefettizio n. 39809 datato 23 dicembre u.s.
che disciplina le manifestazioni nel centro storico di Teramo.

Nel corso dell’incontro il Prefetto ha tenuto ad evidenziare che con il citato Decreto non si è voluto perimetrare una “Zona
Rossa” ma piuttosto regolamentare lo svolgimento delle manifestazioni nelle piazze e nel centro storico di Teramo al fine di
evitare il ripetersi di tafferugli e turbative dell’Ordine e della Sicurezza Pubblica come verificatesi in un recente passato.

Il citato provvedimento, come riferito dal Prefetto, è stato adottato valutati tutti gli aspetti della questione in attuazione di
una precisa Direttiva Ministeriale.

Le Organizzazioni Sindacali nel ringraziare il Prefetto della disponibilità mostrata hanno rappresentato le legittime esigenze 
dei lavoratori ad esercitare il diritto a manifestare.

Il Prefetto al riguardo ha richiamato l’attenzione dei rappresentati Sindacali su quanto previsto dal punto 4 del citato Decreto
nella parte in cui riserva al Questore la possibilità di valutare di volta in volta, previo il rispetto del preavviso nei termini
previsti dalla normativa vigente, il rilascio di autorizzazione a manifestare nelle strade e piazze del centro storico.

Il  Prefetto,  inoltre,  sull’argomento incontrerà nei  prossimi giorni  anche i  rappresentanti  delle forze politiche locali  per
illustrare il contenuto del provvedimento in questione.

Teramo, 7 gennaio 2011

Teramo. Discriminazione sul lavoro: tre giornate tematiche.

Discriminazione sul lavoro: tre giornate tematiche.
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le donne subiscono nel mondo del lavoro; sui diritti delle lavoratrici madri e sull’impugnabilità dei contratti di lavoro precario.
Si tratta di materie disciplinate dal  “collegato lavoro” approvato nel mese di novembre.
Tutela dei lavoratori precari, licenziamenti, maternità, congedi parentali e discriminazioni di genere sul lavoro saranno i temi
che verranno affrontati nelle tre giornate di studio.
Il primo incontro si terrà a Teramo presso l’Istituto Magistrale “G. Milli”, mercoledì 12 gennaio alle ore 17.30.
Il secondo appuntamento è per giovedì 13 gennaio a Roseto alla Scuola Elementare “G. Milli”, in via Milli alle ore 15.30 ed il
terzo ed ultimo incontro si svolgerà a Nereto presso la sala Consiliare, venerdì 14 gennaio alle ore 17.30.
Ai seminari parteciperanno  Eva Guardiani, assessore provinciale alle Politiche del Lavoro, Germana Goderecci, consigliera di
Parità, Claudia Sperandii dottoressa di ricerca presso l’Università di Catania, Francesca Borsa, avvocato del foro di Avezzano,
Monia Pecorale, resposabile Pari Opportunità della CGIL, Fabio Benintendi, responsabile mercato del Lavoro della CISL e
Gianluca Di Girolamo, segretario provinciale della UIL.
Teramo 07 gennaio 2011

Montorio al Vomano (TE). cane investito: Sarà quindi mia premura
conferire  a  tal  proposito  con la  direzione generale  ASL ,  affinché
sia  potenziato  l’organico  dell’unità  veterinaria,  al  fine  di  evitare
omissioni  di  soccorso  che vorrei  far  notare  sono reato.
ASSOCIAZIONE AMICI DEGLI ANIMALI CITTA’ DI TERAMO O.N.L.U.S.

Teramo 7 Gennaio 2011

Con rammarico mi accingo a divulgare questo comunicato stampa,

dopo i noti fatti del 31 dicembre 2010 in cui un cane incidentato è morto ed i soccorsi sono arrivati circa due ore dopo
la segnalazione di emergenza.

L’incidente è avvenuto sulla Statale 80 nei pressi del Bivio di Collevecchio a Montorio.

Per la verità questo ritardo nel soccorso del 31 dicembre 2010 non è il primo e già alcuni giorni fa, ho dovuto denunciare
all’ente preposto l’omissione di soccorso avvenuta ai danni di un gatto nei pressi di San Nicolò a Tordino.

Il 31 dicembre 2010, un mio volontario testimone dell’incidente al cane, poi deceduto, mi ha raggiunta telefonicamente,

http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2011/01/ministr.jpg
https://www.giulianovanews.it/2011/01/montorio-al-vomano-te-cane-investito-sara-quindi-mia-premura-conferire-a-tal-proposito-con-la-direzione-generale-asl-affinche-sia-potenziato-lorganico-dellunita-veterinaria-al-fine-di-evita/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/montorio-al-vomano-te-cane-investito-sara-quindi-mia-premura-conferire-a-tal-proposito-con-la-direzione-generale-asl-affinche-sia-potenziato-lorganico-dellunita-veterinaria-al-fine-di-evita/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/montorio-al-vomano-te-cane-investito-sara-quindi-mia-premura-conferire-a-tal-proposito-con-la-direzione-generale-asl-affinche-sia-potenziato-lorganico-dellunita-veterinaria-al-fine-di-evita/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/montorio-al-vomano-te-cane-investito-sara-quindi-mia-premura-conferire-a-tal-proposito-con-la-direzione-generale-asl-affinche-sia-potenziato-lorganico-dellunita-veterinaria-al-fine-di-evita/


informandomi di ciò che stava accadendo e del ritardo nel soccorso; mi ha chiesto quindi, disperato, di telefonare all’ente
preposto e così ho fatto.

Purtroppo però malgrado la segnalazione dei ragazzi che hanno soccorso, ed il mio personale e severo monito all’operatore
Veterinario, il cane è deceduto.

Il ritardo del sanitario è stato fatale come d’altronde lo è in tutte le condizioni di emergenza.

Per molti mesi ho invitato esponenti del comune di Teramo a tenere sotto controllo la statale 80 in direzione Montorio Al
Vomano poiché soprattutto in quel tratto di strada, e con la presenza di canili in zona, uno o più cani sulla carreggiata,
potrebbero rappresentare serio pericolo per i guidatori e per loro stessi. Tuttavia le mie segnalazioni non sono state tenute
in considerazione e come al solito ci si è coperti gli occhi dinnanzi ad una tragedia annunciata.

“E per fortuna che nell’incidente in questione non è accaduto nulla a coloro che erano nella vettura”

Ora è mio dovere, in qualità di Presidente di Associazione Provinciale preposta alla tutela e al benessere degli animali di
territorio richiamare tutti coloro che sono responsabili in questa drammatica circostanza.

Sarà quindi mia premura conferire a tal proposito con la direzione generale ASL , affinché sia potenziato l’organico dell’unità
veterinaria, al fine di evitare omissioni di soccorso che vorrei far notare sono reato.

Cordialità Gabriella Villanova Presidente

Teramo.  WWF:  Domani,  sabato  8  gennaio  2011,  conferenza
stampa per fare il punto sulla situazione della Riserva naturale del
Borsacchio
Comitato cittadino per la Riserva Naturale Regionale del Borsacchio

Italia Nostra

WWF Teramo

INVITO A CONFERENZA STAMPA

Domani, sabato 8 gennaio 2011, conferenza stampa per fare il punto sulla situazione della Riserva naturale del
Borsacchio

Domani, sabato 8 gennaio, alle ore 10, presso il Centro di Documentazione Ambientale del WWF in via De Vincentiis (angolo
viale Bovio –  Edificio della  Croce Rossa)  a Teramo,  il  Comitato cittadino per  la  Riserva Naturale Regionale del  Borsacchio,
Italia Nostra e WWF terranno una conferenza stampa per illustrare le posizioni delle Associazioni sulla Riserva del Borsacchio
anche alla luce delle ultime iniziative portate avanti da alcuni consiglieri regionali.
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Mosciano Sant’Angelo (TE). Tante le ipotesi per la morte della
bimba di 7 anni
Si parla di infarto, secondo il referto dei medici del 118, ma anche di meningite

https://www.giulianovanews.it/2011/01/mosciano-santangelo-te-tante-le-ipotesi-per-la-morte-della-bimba-di-7-anni/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/mosciano-santangelo-te-tante-le-ipotesi-per-la-morte-della-bimba-di-7-anni/

